

Nach der Realschule zum Abtei-Gymnasium

Mit dem erworbenen Realschulabschluss mit der Qualifikation zur Fortsetzung der Schullaufbahn auf der gymnasialen Oberstufe endet meistens ein kleiner Lebensabschnitt. In diesem kurzen Bericht möchte ich dir sagen, wieso ich mich entschieden habe, meine Schullaufbahn am Bischöflichen Abtei Gymnasium fortzusetzen.

Ich habe auf der Realschule in Duisburg Fahrn erfolgreich den „Mittleren Schulabschluss“ mit Qualifikation erworben, wodurch ich die Voraussetzung erfüllt hatte, meine Schullaufbahn auf einer gymnasialen Oberstufe fortsetzen zu dürfen. Dann habe ich mir schnell die Frage gestellt, an welcher Schule ich mein Abitur machen könnte. Ich habe mir im Vorhinein mehrere Gymnasien und Gesamtschulen angeschaut und bald festgestellt, dass das Abtei Gymnasium meinen Vorstellungen am besten entspräche.

Ich wollte selbstverständlich keine Fehlentscheidungen treffen und meine Wahl später nicht bereuen müssen. Jetzt, da ich in einigen Monaten die Abiturprüfungen mache, kann ich sagen, dass ich es zu keinem Augenblick bedauert habe, Schülerin des Abtei Gymnasiums geworden zu sein.

Einerseits ist mein Urteil in den Lehrkräften begründet, andererseits aber sind es auch meine Mitschülerinnen und Mitschüler, die mich gut aufgenommen haben und mir den Start an der neuen Schule erheblich erleichterten. In meiner Jahrgangsstufe war ich rasch integriert und es haben sich schnell neue Freundschaften gebildet. Des Weiteren unterstützen uns die Lehrerinnen und Lehrer bei der Aufarbeitung von Lücken, die sich aus dem Unterricht in einzelnen Fachbereichen ergeben können. Zu eben dieser Aufarbeitung gibt es das Angebot von Vertiefungskursen, wie z.B. im Bereich der Mathematik.

Zusammenfassend kann ich das Abtei Gymnasium jedem ans Herz legen, der sein Abitur mit Erfolg erwerben möchte.

gez. Aleya Aldirak, Q2